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EDITO 

La fin de l'année 2024 est marquée par une situa-

tion internationale inquiétante, avec de nom-

breux conflits qui semblent perdurer. 

Au niveau national, l’instabilité gouvernementale 

a fait naître de nombreuses incertitudes tant sur 

le plan institutionnel qu'économique et financier. 

Dans ce contexte, nos projets importants tels 

que la rénovation de la salle des fêtes dépendent 

des subventions des collectivités, subventions qui 

ne sont pas encore clairement définies, à l’heure 

qu’il est, notamment en ce qui concerne les pro-

jets structurants très coûteux.   

Ce projet, comme tant d’autres, nous tient à 

cœur depuis le début de notre mandat, mais il n’a 

pu démarrer qu’en 2024, à la fin du rembourse-

ment de crédits souscrits, pour certains, il y a 

plus de 20 ans. Nous avons voulu, entre temps, 

préserver une gestion rigoureuse de notre bud-

get et maintenir nos finances à l’équilibre, tout 

en stabilisant la fiscalité locale, avant de lancer les 

premières estimations de ces travaux et maîtri-

ser le suivi de ce futur chantier, suivi qui fait l’ob-

jet de points réguliers lors de chaque conseil 

municipal.  

Malgré tout, 2024, fut aussi l’occasion d’avancer 

et de finaliser nos actions telles que l’aménage-

ment du parc Eugène Cellot avec la création de 

zones végétalisées et de chemins de promenade.  

D’autres actions ont été menées, qui peuvent 

paraitre secondaires mais qui mobilisent nos 

agents techniques chaque jour :  rénovation et 

entretien du cimetière, entretien de la voirie, des 

espaces verts, installation de mobilier urbain, … 

qu’ils en soient remercier à travers ces lignes.  

En termes de mobilité, la future liaison douce 

(piste cyclable) Prunay-Boinville est également 

soumise à des financements extérieurs que nous 

espérons voir aboutir afin d’améliorer davantage 

encore notre cadre de vie.  

Au-delà de l'esthétique, nous accordons une im-

portance particulière à l'entretien et à la préser-

vation du patrimoine existant. 

L’espace de la pompe à eau, rue du château 

d’eau a été réaménagé. Une étude est en cours 

pour estimer le coût des travaux des vitraux en-

dommagés et des maçonneries les soutenant.  

Ces études, estimations de travaux, devis, ca-

hiers des charges peuvent paraitre contraignants, 

longs mais sont nécessaires afin de maîtriser au 

mieux notre budget.  

2025 sera une année importante pour définir 

l’avenir de notre commune. Le recensement de 

début d’année nous confortera dans l’atout ma-

jeur d’une population en croissance. L’ouverture 

de notre 5e classe en septembre dernier en est 

déjà une preuve.  La révision du Plan Local d’Ur-

banisme devra également nous donner un cap 

pour définir le niveau de développement que 

nous souhaitons pour maintenir tous les atouts 

de notre commune et pour qu’elle demeure en-

core plus attractive. 

Alors que nous nous tournons vers 2025, je 

crois plus que jamais à l’énergie collective pour 

faire aboutir nos projets et rassembler davantage 

encore nos citoyens, à l’image de cette Color 

Run, en couverture de ce bulletin, qui fut un 

grand moment sportif et festif aux couleurs de 

l’arc-en-ciel.  

Préservons cette énergie, continuons à donner à 

Prunay-le-Gillon, un nouvel élan. Assurons son 

avenir !  

Je vous souhaite une très belle année 2025 ! 

Nicolas VANNEAU 

Maire de Prunay-le-Gillon 
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Vie Municipale 

Nos Projets 2024 - 2025 - 2026 
Des projets qui nécessitent du temps et de la réflexion 

Plan Local d’Urbanisme 
 

Il nous est apparu nécessaire dans l'intérêt de la commune 

de reconsidérer le contenu du Plan Local d'Urbanisme, ap-

prouvé le 28 septembre 2012 et modifié le 20 juin 2018, 

compte tenu des évolutions législatives et réglementaires 

qui sont intervenues depuis. 

Il importe que la commune réfléchisse sur ses orientations 

en matière d'urbanisme, d'aménagement et de développe-

ment durable. Il apparaît nécessaire de redéfinir clairement 

l'affectation des sols et d'organiser l'espace communal pour 

permettre un développement harmonieux de la commune. 

Dans cet objectif, l’ensemble du Conseil municipal a validé 

une révision de notre PLU actuel le 28 août 2024. Cette procédure administrative est longue et 

durera plusieurs années. L’objectif pour la fin de notre mandat sera d’établir le PADD. Il restera à la 

charge du prochain Conseil Municipal en 2026 de continuer ou non cette procédure. 

 
LE PROJET D’AMÉNAGEMENT ET DE DÉVELOPPEMENT DURABLES (PADD) détermine les grandes 

orientations d’aménagement du territoire pour les années à venir, à partir des enjeux identifiés au sein 

du diagnostic. Il expose le projet d’urbanisme et définit les orientations générales d’aménagement, d’ur-

banisme, d’habitat, de déplacements, d’équipement, de protection des espaces et de préservation ou de 

remise en bon état des continuités écologiques.  

Restauration des vitraux de l’église 
La préservation de notre patrimoine culturel est toujours au cœur de 

nos préoccupations. La restauration des vitraux de notre église doit 

être engagée car leur état actuel nécessite des interventions. 

Nous avons fait appel à un architecte du patrimoine, Nicolas Vallée, 

assisté d’Aurélie Règue (Maitre artisan d’art : restauratrice et créa-

trice de vitraux) pour nous accompagner dans ces travaux. 

Un état des lieux et une estimation de l’avant projet doivent nous 

être remis en janvier afin d’établir les plans de financement associés. 

Nous sommes conscients que les travaux devront être menés en plu-

sieurs lots donc plusieurs années pour étaler les coûts.  

A noter que les vitraux ne sont pas les seuls impactés : la maçonnerie 

qui les entoure nécessitera également des travaux de rénovation. 

 

Afin de nous aider à financer ces travaux, nous mettrons en place une 

souscription ouverte au public avec la collaboration de la Fondation 

du patrimoine. 
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Vie municipale 

Nous vous l’avions annoncé dès notre élection en 2020, la rénovation de notre salle polyvalente était un 

projet nécessaire que nous porterions dans notre mandat. Mais ce projet ne pouvait se réaliser 

immédiatement en raison des emprunts déjà souscrits lors des précédents mandats. De plus, il était 

également important de réfléchir aux solutions techniques envisagées pour rénover énergiquement nos 

différents espaces : grande et petite salles, le hall, la cuisine, les sanitaires, l’étage,… 

Nos études avancent et le choix d’utiliser la géothermie nous apparait le plus durable et le plus 

économique à l’utilisation. Des sondes verticales de 100m de profondeur seraient installées pour exploiter 

l'énergie calorifique du sol (sans utiliser les nappes d’eau souterraines). 

Nous profiterons également de ce projet pour repenser les différentes pièces de cet espace. 

Nous avons sélectionné un cabinet d’architecte, DOing - Serge Ouzoulias architecte, pour nous assister 

dans l’élaboration de notre projet. Un Avant Projet Sommaire nous a été remis en tout début d’année 

pour nous aider à préparer notre étude budgétaire. 

 

Ce projet d’envergure doit être maitrisé financièrement pour maintenir une stabilité dans nos finances 

communales, comme nous l’avons fait depuis le début de notre mandat. La précipitation dans ces études 

préalables n’est généralement pas un gage de réussite pour les phases suivantes. 

 

Pour finir, nous attendons beaucoup de nos partenaires (Europe,  

État, Région, Département, Métropole) pour nous aider dans ce 

projet mais l’instabilité économique de ce début d’année peut 

faire craindre des restrictions. Nous espérons que notre label 

« Villages d’avenir » pourra vraiment nous apporter le soutien 

promis par l’État. 

RENOVATION SALLE POLYVALENTE 
Un projet d’envergure ! 
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Vie municipale 

Liaison douce Boinville-au-chemin  -  Prunay 

 

En 2024, la commune avait prévu la mise en place d’une nouvelle voie 

verte entre Boinville-au-chemin et Prunay-le-Gillon. Cette piste piétonne 

et cyclable mesurera 1,3 km pour un coût de 110 000€. 

Nous avons obtenu des subventions de la part de Chartres Métropole 

mais nous attendons encore un retour du Conseil Départemental 

pour lancer les travaux. 

 

Nous espérons le début des travaux  

au printemps 2025 ! 

Des aménagements sécurisés et durables 
La sécurité de nos déplacements 

Aménagement de trottoirs 
 

Donner davantage d’espace aux piétions : une priorité.  

En complément des liaisons douces, nous souhaitons 

également redonner les trottoirs aux piétons… 

Au fil des années les trottoirs non entretenus se cou-

vrent de verdure ou sont squattés par les voitures, ce 

qui empêche les piétons de passer, sauf à faire un écart sur la 

chaussée.  

Des premiers travaux ont été réalisés en cette fin d’an-

née 2024 :  

• Rue de la poste, un aménagement a été réalisé en pro-

longement de la voie verte reliant Crossay à Prunay. 

• Un autre aménagement a été mis en place au Vaux 

permettant aux enfants d’accéder à  l’arrêt de bus sans 

marcher sur la route. Cette demande a été formulée 

par le Conseil Municipal des Jeunes impliqué également 

sur les sujets relatifs à la sécurité routière.  

En 2025, de nouveaux aménagements seront planifiés. 
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Vie municipale 

Sécurité routière 

 

Notre objectif est de vous garantir une sécurité des piétons vis-à-vis des véhicules. Nombre d’entres vous 

nous remontent des vitesses excessives dans les zones urbaines. 

Nous travaillons avec le Conseil Départemental d’Eure-et-Loir pour trouver 

les meilleures solutions pour répondre aux problèmes constatés. Des rele-

vés de vitesse ont été réalisés dans les zones dites « à risques » pour définir 

si des aménagements sont nécessaires. Contrairement au ressenti des rive-

rains, aucun excès de vitesse excessif n’a été relevé. 

Des travaux de sécurisation de la route sont prévus à l’entrée de Frainville, 

au niveau du Garage Lequivard. Cet aménagement en double chicane per-

mettra de couper la vitesse à l’entrée de Frainville.  Un aménagement spéci-

fique sera également prévu du côté de la future piste piétonne / cyclable 

pour interdire le stationnement des véhicules dans cette même zone. 

Des radars pédagogiques seront installés aux entrées de Gérainville et de 

Frainville (rue du pavilllon - sur la route D954) afin de sensibiliser les con-

ducteurs à diminuer leur vitesse avant de traverser les hameaux. 

Travaux de voirie  
Diminuons la vitesse sur nos routes    

École Roger Judenne 
Toujours une priorité 

En l'absence de préau, la classe modulaire pouvait servir d'abri en cas de pluie,  pour nos élèves, lors des 

récréations. Elle accueille désormais la classe de maternelle. Une solution s'imposait. Soucieux du bien-

être de nos écoliers et de l’équipe enseignante, la commune avec l’Association des Parents d’Élèves, envi-

sage, sous conditions de subventions, l’aména-

gement d’un abri en lieu et place des anciennes 

cabanes situées sur le côté de la cour.  

Au niveau énergétique, notre projet de rempla-

cement du chauffage à la cantine par une 

pompe à chaleur est toujours en cours car 

nous n’avons pas obtenu toutes les subventions 

souhaitées cette année.  

Simulation d’un abri dans la cour 
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Vie municipale 

L'Agence Postale Communale (APC) a déménagé en juin dernier dans ses nou-

veaux locaux à la mairie afin de mutualiser les services communaux. 

Des travaux ont été nécessaires pour sécuriser le secrétariat de la mairie afin 

de répondre aux normes de sécurité de la poste. Une nouvelle porte (plus 

large) et ouvrable à distance a été aménagée entre le hall d’accueil et le se-

crétariat. Un système de vidéo surveillance a été également installé. Dans un 

souci d’économie, le mobilier de l’ancienne agence postale a été réutilisé et 

adapté à l’espace de la mairie par nos services techniques. 

Les opérations postales restent les mêmes : affranchissement, envoi / récep-

tion de colis, retrait des instances, services financiers… 

ainsi que les services de la régie municipale : règlement de factures de can-

tine, garderie, locations… 

Et bien sûr tous les services de la Mairie. 

 

Un seul guichet  

pour une multitude de services. 

TRANSFERT de  
l'Agence Postale Communale 

LUNDI 14:00 - 18:00 

08:30 - 12:00 

14:00 - 18:00 

MERCREDI 

MARDI 08:30 - 12:00 

14:00 - 18:00 

JEUDI 

VENDREDI 

 Jours d'ouverture et horaires de la Mairie 

et de l’Agence Postale Communale  

Nos concrétisations 2024 
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Vie municipale 

PROJET PARC 
L’aménagement prend fin ! 

Nous en avions fait un projet prioritaire dès le début de notre mandat.  

Ce projet arrive à son terme après 3 années de travaux sans souscrire à l’emprunt !  

En 2024, le tracé des chemins de promenade a été réalisé. En raison des conditions climatiques très plu-

vieuses en cette fin d’année, les sentiers n’ont pas pu être finalisés. En 2025, ils seront réalisés dès les 

premiers jours de beau temps !!!  

 

Le budget investi depuis 2021 

s’élève à environ 400 000€. 

Nous avons obtenu 50% de sub-

ventions sur la totalité des opé-

rations auprès de l’Etat, du Dé-

partement et de Chartres Mé-

tropole. 

Nous vous communiquerons le 

budget détaillé quand les opéra-

tions seront terminées et les 

subventions perçues. 

 

Notre parc Eugene Cellot va continuer à évoluer cette année. Un espace de jeux petite enfance est en 

cours de réalisation. Ce parc dédié aux enfants âgées de 0 à 6 ans répond à une demande de l’Associa-

tion Nounous et nos Bout‘choux qui participe à l’élaboration de ce projet et à son financement.  

Souvenir : le parc en janvier 2022 !! 
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Vie municipale 

CADRE DE VIE 
Bien plus que de l’esthétique... 

Embellissement de l’entrée du bourg 

En février, une palissade en bois a été réalisée par nos agents techniques à l'entrée de la commune, lon-

geant la mare de Prunay.  

La dalle d’assainissement en béton a également été parée de panneaux de bois. 

Des plantations (arbustes) complètent cet aménagement et offrent un espace de fleurissement agréable 

pour les promeneurs.  

Du nouveau mobilier urbain pour une commune plus agréable 

à vivre.  

En septembre 2024, des poubelles à tri sélectif ont été installées à divers em-

placements de la commune (devant l'épicerie, à l'arrêt de bus, devant l'entrée 

de la mairie, devant l’école...).  

Un bac à fleurs faisant aussi office de 

banc a été aménagé place du 14 juillet. 

Ce mobilier est réalisé en plastique 

recyclé. 

Par ailleurs, les bancs situés près de la 

Médiathèque ont été réparés à l’aide de barres en plastique, de la 

même composition que l’ensemble du mobilier neuf, par nos 

agents techniques.  

La propreté est l'affaire de tous !  
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Vie municipale 

Aménagement des allées dans le cime-

tière et d’un espace de recueillement de-

vant l’entrée    

Le cimetière a fait peau neuve cette année. Le portail d’en-

trée donnant sur la rue de l’égalité mais aussi celui situé au 

fond du cimetière ont été repeints par nos agents tech-

niques.  

Dans notre précédent bulletin, nous avions abordé le sujet 

de l’entretien du cimetière qui était régulièrement envahi de 

« mauvaises herbes ». Nous étions en quête de solutions 

puisque nous n’utilisions plus de produits phytosanitaires. 

Afin de limiter la croissance des mauvaises herbes dans cet 

espace et de limiter le désherbage manuel, toutes les allées 

ont été recouvertes de gravillons. Un désherbage thermique 

complète le dispositif et permet de faire disparaître les 

herbes les plus rebelles. 

Ces gravillons n’empêchent pas le passage 

des engins de pompes funèbres et l’accessi-

bilité des personnes à mobilité réduite. Ils 

laissent cet endroit  propre et agréable. Un 

espace de recueillement est en cours 

d’aménagement à l’entrée du cimetière à 

gauche. Lors des enterrements, les proches 

des défunts pourront se retrouver sur 

cette place pour attendre le début d’une 

inhumation ou se retrouver ensuite pour 

évoquer le souvenir du défunt. 

Cette place ne sera pas accessible aux véhicules.  

Une balançoire au parc Loys de Billy 

Une nouvelle balançoire "nid d'oiseau" a été installée au parc Loys de 

Billy en mars dernier pour le plus grand bonheur des petits et des grands. 

Les copeaux anciens ont été remplacés par des neufs pour amortir les 

chutes  
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Vie municipale 

Une année sous le signe du sport  
et des Jeux Olympiques et Paralympiques 

Notre commune est labellisée : « Terre de jeux » depuis juillet 2021. A ce titre, elle s’est engagée depuis 

plusieurs années à promouvoir le sport en organisant plusieurs manifestations autour du sport, du handis-

port et de l’inclusion. Cette année « olympique et paralympique » a été l’occasion de poursuivre et de 

déployer nos engagements avec des animations sportives, pour tous, avec la collaboration de nos associa-

tions, presque tous les mois !  

Nous avons pu mener toutes ces animations avec la participation du Conseil Départemental d’Eure-et-

Loir par le biais d’une subvention exceptionnelle J.O.P. de 2 000 €. 

Retour sur ces activités en images  
 

En février : un  tournoi de badminton et de ping-pong 

Le 10 février a eu lieu un tournoi de badminton et de ping-pong, à la 

salle des fêtes. Une trentaine de joueurs, ados et adultes ont passé la 

journée à échangé des balles ou des volants dans une ambiance convi-

viale.  

On recommence en 2025 : rendez-vous le samedi 01 mars à la salle 

polyvalente. 

 

En mars, on a découvert et pratiqué le handisport 

Le 16 mars, une journée handisport était proposée aux habitants de la 

commune encadrée par les bénévoles de l'association Chartres Handis-

port et Loisirs. 

Les participants de tous âges ont pu pratiquer du torball, de la boccia 

ou du fauteuil basket avec les conseils d’éducateurs et de personnes en 

situation de handicap.  

L'occasion de découvrir le milieu du handicap et de s'ouvrir à la diffé-

rence par le jeu et d’échanger sur ces sports souvent méconnus du 

grand public mais que les Jeux Paralympiques ont su parfaitement 

mettre en lumière.  
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Vie municipale 
En avril, on a fêté le vélo ! 

Samedi 6 avril, c’était la fête du vélo à Prunay !  

Une journée entière dédiée au vélo pour petits et grands 

organisée par  l’Association des Parents d’Élèves avec le sou-

tien de la Mairie.  

Des activités diverses et variées ont été proposées comme 

une exposition de vélos anciens, présentée par Pierre Davi-

gnon, collectionneur passionné. 

En matinée, Claude Lange auteur du live : « Henri Cornet, de 

son vrai nom Henri Jardry » a présenté une conférence et une exposition sur ce cycliste, plus jeune vain-

queur du Tour de France, originaire de Prunay. 

Pour les cyclistes en herbe, une course de draisienne s’est tenue au City-stade tandis que les plus grands 

ont pu participer à un rallye photo à vélo à Prunay et dans les hameaux en solo, duo ou en famille. 

Toute la journée, Cyclo Rico a réparé les vélos tandis que les plus gourmands ont pédalé sur le vélo-

smoothie pour s’offrir un verre de vitamines !  

En mai, la première Color Run de Prunay   

L’Association des Parents d’Elèves de Prunay a organisé la 

première Color Run, course colorée, le dimanche 26 mai au 

stade, une journée sportive toute en couleurs ! 

Plusieurs courses payantes étaient proposées pour petits et 

grands (500 m, 2,5 km et 5 km) dans une ambiance festive et 

musicale : marche de 5 km, cours de zumba pour l’échauffe-

ment !  Démonstration de cirque et château gonflable pour 

les plus jeunes, initiation aux gestes de premiers secours par 

nos pompiers volontaires, démonstration de fauteuil-basket 

au city-stade. Les participants aux différentes courses ont été 

recouverts de poudres colorées lancées par les membres du 

Conseil Municipal des Jeunes. 

Un grand moment sportif, joyeux, coloré entre petits et grands. Les bénéfices de cette journée ont été 

reversés à l'APE pour financer des projets scolaires. 

Merci encore à l'APE, aux bénévoles, à Ludo, notre agent technique à pied d'œuvre dès l'aube et jusqu'au 

soir. Merci à l'équipe de Handisport, aux pompiers, aux JSP, au CMJ, commerçants, Vincent de la Zumba, 

photographes… On recommence le 18 mai 2025 ? 

En juin, le début des Olympiades …des écoles !  

Le 18 juin, avait lieu à Nogent-le-Phaye, la deuxième édition 

des Olympiades avec les élèves des écoles maternelles et pri-

maires de Prunay et Nogent-le-Phaye. Un moment d'échanges 

et de partages autour du sport et du handicap. 

… et les traditionnels tournois de Football et Pétanque  

Avant le début des Jeux Olympiques, un tournoi de pétanque et foot a clôturé ce semestre très sportif ! 

c’était le 23 juin dernier. 
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Vie municipale 
CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES 

Piloté par Manon Millès, adjointe en charge des Services (scolaire, périscolaire, actions sociales), le Con-

seil Municipal des Jeunes 2023-2025 a été mis en place au début de l’année 2024 après un appel à candi-

datures.  

15  jeunes ont répondu présents à cet appel et se sont portés volontaires. Ils sont âgés de 10 à 16 ans, 

pour certains déjà impliqués dans la vie de leurs collèges ou lycées. Ils ont tous le souhait de représenter 

les jeunes du village et de proposer des projets utiles à tous pour améliorer le fonctionnement de la 

commune. 

Des actions en soutien aux associations et à la vie locale 

Le CMJ a tenu la buvette et préparé des crêpes lors du tournoi de ping-pong organisé par la Mairie et au 

carnaval organisé par l’APE.  

En septembre dernier, le CMJ s’est associé avec l’Association Nounous et nos Bout’Choux pour organi-

ser un loto à la salle polyvalente.  

Parmi les projets évoqués lors des premières réunions du Conseil, les membres souhaitent aménager le 

parc Eugène Cellot avec une structure à grimper, en forme de toile d’araignée pour enfants et adoles-

cents. Ils prévoient également de soutenir financièrement des associations solidaires ou humanitaires 

mais aussi de continuer à coopérer avec des association de la commune. Autre projet à long terme pour 

la fin de l’année 2025 : l’organisation d’un Escape Game (jeu d'aventure grandeur nature dans lequel les 

joueurs sont enfermés dans une pièce et doivent résoudre des énigmes, trouver des indices et s'échapper avant 

la fin du temps imparti)  

Une visite du Sénat est également en projet pour l’année 2025. 
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Opération collecte  

En novembre, vous avez été nombreux à ré-

pondre à l’appel de l’Association AMOIA, sou-

tenu par Arnaud Ferron et sa famille. Cette 

association œuvre  pour les enfants orphelins et 

démunis du Bénin. Arnaud a sollicité la mairie 

pour être le point de collecte de vêtements, 

jouets et livres.  

Un immense merci aux habitants de Prunay et 

d’ailleurs pour leurs dons qui ont fait des heu-

reux dans ce petit coin d'Afrique, à quelques 

semaines de Noël.   

 

Un bel exemple de solidarité ! 

 

Association AMOIA :  

https://associationamoia.org/ 

contact@associationamoia.org  

Le CMJ reçoit un chèque de 3000 €  

Un bel exemple de coopération entre associations !  

Samedi 9 novembre a eu lieu, à la mairie, la remise d’un chèque de 3000 € par l'associa-

tion Nounous et nos Bout’Choux, l'association des assistantes maternelles de Prunay, au 

Conseil Municipal des Jeunes.  

Cette somme correspond aux bénéfices réalisés lors du loto du samedi 14 septembre dernier. Un loto 

organisé par les Nounous avec la participation des jeunes du Conseil.  
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École Roger Judenne 
Ouverture d’une nouvelle classe et nouvelle organisation ! 

Cette année, l’école Roger Judenne accueille une nouvelle classe, décision prise en juillet 2024 

par Evelyne Miège, directrice académique de l’Éducation Nationale en raison d’une augmentation 

des effectifs. En effet, à la rentrée de septembre, 104 élèves ont rejoint notre école. Ces élèves 

sont répartis de la manière suivante :  

• Petite et Moyenne Section  : Jade VINCENT      - 23 enfants  

• En Moyenne et Grande Section  : Mathilde QUENTIN      - 17 enfants  

• En CP/CE1  : Stéphanie FERRON     - 24 enfants 

• En CE1/CE2  : Géraldine MASSÉ + Coralie HUCHET  - 20 enfants 

• En CM1/CM2  : Mélanie VIVIEN      - 20 enfants 

En début d’année, la classe modulaire a repris du service et accueille désormais les élèves de MS/

GS.  

2 nouvelles enseignantes ont fait leur arrivée dans notre école : Jade Vincent et Mathilde Quentin 

qui encadrent les élèves de maternelle. Caroline Huchet a pris en charge la décharge d’enseigne-

ment de la directrice.  

Mélanie Léon complète l’équipe enseignante en tant qu’ATSEM dans la classe de PS/MS. Un ser-

vice civique, Lucie Letutour, assiste l’équipe. Marie Goncalves et Amélie Riffaud, employées com-

munales sont en charge de la gestion et de la préparation des repas, du service du restaurant sco-

laire, de l’entretien de l’école et de la garderie. 

De gauche à droite :  

Debout: Jade VINCENT (PS/MS), Stéphanie 

FERRON (CP/CE1), Coralie HUCHET (CE1/

CE2 le vendredi), Mélanie VIVIEN (CM1/CM2), 

Stéphanie DELOBELLE (AESH), Mathilde 

QUENTIN (MS/GS) 

 

Assise : Lucie LETUTOUR (Service civique), 

Pauline COUDIERE (a quitté l’école), Géraldine 

MASSE (CE1/CE2 - directrice). 
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Pendant les vacances scolaires de février, des travaux ont été réalisés 

dans la cantine de l'école. Les huisseries en bois vétustes ont été rem-

placées par des huisseries en aluminium permettant une réduction des 

consommations d'énergie tout en apportant un confort supplémen-

taire à nos jeunes usagers ! 

 

École Roger Judenne 
Travaux  et végétalisation en 2024 

La végétalisation de la cour  

La cour d’école est un véritable lieu de vie, d’espace, de respiration, 

d’éducation à l’environnement, d’épanouissement, de jeu…Alors pour 

mieux « respirer », les écoles sont aujourd’hui de plus en plus végéta-

lisées et ont un rôle essentiel dans la lutte contre le réchauffement 

climatique.  Ces espaces végétalisés sont aussi de précieux outils pé-

dagogiques pour sensibiliser les élèves à la biodiversité et aux gestes 

écoresponsables.  

Animés par ce constat, les membres de l’Association des Parents 

d’Elèves ont joué les jardiniers lors du week-end du 11 novembre ! Ils 

ont remplacé les pavés en béton le long de la 

cantine et ont planté, à la place, une haie d'ar-

bustes colorés. Ces arbustes de différentes es-

sences sont inoffensifs pour les élèves. 

L’APE a également offert un bulbe pour chaque 

enfant de l’école. Ces bulbes ont été planté avec 

les enseignantes sur les parterres dans la cour 

côté rue. Les enfants pourront ainsi observer et 

voir grandir leurs plantations tout au long de 

l’année.  
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KARINE COIFF 
Karine TESSIER 
7 place du 14 juillet - 02 37 25 70 34 

 

C’LIN COIFF - Coiffeuse à domicile 
Céline BARAILLON 

06 84 85 20 34 

 

TATOUAGE - Mon Monde, ton tatouage 
Karl LECLERC 

10 bis rue d'Auneau - 06 13 17 42 98 
 

TAXI LILIAN - Aurélie TRÉCUL 

06 04 42 19 86  

TAXI 1 000 

06 84 88 44 06 

TRANSPORTS MILLOCHAU 

13 rue nouvelle 
 

 

ATELIER-RESTAURATION 
Bureau : 24 rue de Voves - Frainville 

Atelier : 12 ter rue de la poste   
02 37 25 20 60 - 06 89 37 06 89 

 

CLOSING 28 
8 Parc de l'équerre Bonville - 06 31 16 25 56 

contact.closing28@orange.fr  /  www.closing28.com 
facebook : Closing 28  
Instagram : closing_28 

 

MENUISERIE RODRIGUES JEREMY  
35 Grand Rue - 06 87 89 46 01 

jeremy.menuiserie@gmail.com  
Facebook : Menuiserie Rodrigues Jérémy  
 

 

COUTELLERIE AUCHÉ 
Bryan Auché 

8 place du 14 juillet 
06 25 67 97 00 - www.coutellerie-auche.fr 

 

BOULANGERIE-PATISSERIE 
Chez Mo’lie  

11 Grande Rue - 02 37 25 72 20 
boulangerie.molie@gmail.com  

facebook : chez mo'lie 

ÉPICERIE - TABAC - PRESSE - MULTI-

SERVICE - BAR - PMU - PIZZA 
A l’Essentiel  

12 place du 14 juillet - 09 53 89 62 17  
facebook : @essentiel28360 

 
 

RESTAURANT LA GERBE D’OR  
20 rue du pavillon - Frainville 
06 58 28 18 34 

ljbg28360@gmail.com 
facebook : LaGerbe D'or (Laetitia) 

MISE EN VALEUR (décoration-conseils) 
Raphaëlle FERRAND 
9 rue de la poste - 02 37 25 99 19  

06 63 82 17 53 - www.miseenvaleur.com 
 

PRUNAYLOTTE  
Bijoux artisanaux 
Isabelle Vallin 06 40 42 43 18 

Facebook : prunaylotte / Instagram : prunaylotte 

LA P’TITE BOUTIQUE 
10 place du 14 juillet -  02 37 25 20 12 

COUTUR’ELLE 

Estelle FERRON. 06 43 68 72 67  

ellefile.contact@gmail.com  
facebook : ellefile.contact  

Instagram : Ellefille.contact 

PASSTIME®  
Céline SALA       06 70 70 63 24   

Caroline CANAC  06 62 86 18 07 
www.passtime.fr 

GARAGE LEQUIVARD BENOIT 
0A rue de Voves - Frainville 02 37 25 71 25  

Les acteurs économiques de Prunay-le-Gillon 

BEAUTÉ 

DÉCORATION  

ALIMENTATION 

TRANSPORTS 

MÉCANIQUE 

HORLOGERIE 

CONFECTION - COUTURE 

GUIDE réductions 

BIJOUX 

MENUISERIE 

COUTELLERIE 

https://www.facebook.com/ellefile
https://www.facebook.com/ellefile
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PLOMBERIE CHAUFFAGE 
 

EBS Plomberie 
Dépannage, plomberie générale, rénovation 

salle de bain 
07 64 56 98 60. ebsplomberie@yahoo.com 

MAÇONNERIE 

BARBE (SARL) 
Maçonnerie, carrelage, plâtrerie, taille de pierre 

4 rue de la grande Mare. 02 37 25 78 53  
www.barbe-28.com 
 

PEINTURE 

TECHNIC PEINTURE 28 

Thierry FLORES 

38 rue de Voves - Frainville. 06 12 75 20 71 

ESPACES VERTS BATIMENT—TP 

LORINE BERTRAND 
22 Rue de la Mairie  
07 88 62 54 49 
 

SOPHIE DREAN 
9 Rue du Gault – Gérainville  
02 37 25 79 28 / 06 71 41 85 32 

Sophie.boucher67@orange.fr 
 

EMMANUELLE LEFKIH 
1 chemin des graviers – Les Vaux  
06 72 51 58 69 

elr.bocquillon@gmail.com 

VIRGINIE LEGUET 
5 Grande rue 
02 37 25 88 43 

 

LAURELINE LUPINI 
10 rue des marais - Frainville 
06 61 56 86 48 

 

MATHILDE PAYA 
19 Grande rue 
06 78 88 65 44 

mathildepaya@lilo.org 

AMANDINE POLAT 
Lieu dit le hasard 
07 88 21 54 26 
 

YVELYNE STADELMANN 
1 rue d’Auneau. 02 37 25 95 17 
yvelyne.stadelmann@orange.fr 
 

 

 

SANTÉ 

CONSEILS 

MAISON DE SERVICES  -  16 rue de la Mairie 

CABINET INFIRMIER 

SONIA FERRÉ 

Emmanuelle GATIN 
02 37 25 94 69  

07 83 58 90 11 
 

OSTÉOPATHE  

Tiffany MAISSANT 
06 72 88 56 06  

Doctolib 

PSYCHOLOGUE  

CLINICIENNE 

Mélanie BLOQUE  
06 26 47 55 87  

 
 

SOPHROLOGUE 
Agnès SAPIENCE 

06 24 08 1 40 05 
 

ASSISTANTES MATERNELLES 

PAYSAGISTES 
 

Thibault CLOUET 

1 rue de Vignuré - Crossay - 06 13 02 60 60 
 

O’TOM SERVICES 

Thomas CHAUVIN 
1C Rue du Château d’eau - 06 59 18 13 05 

Christophe BAZOGE 

Petit bricolage, espaces verts 
4 sente des écoles - 07 62 55 53 26 

totof.services@hotmail.com 

MULTI-SERVICES 

INDUSTRIE 
OB PROFILS 
Producteur chemin de câbles 
1 rue de Malaguet – Frainville  

02.37.300.301 - contact@ob-profils.fr  

PHARMACIE 
 

Parapharmacie, vétéri-

naire, matériel médical, 
orthopédie, homéopathie, 
phytothérapie, aromathéra-
pie 

Pharmacie de Beauce 
Claire HUET-ROQUAIS 

50 rue de la mairie -   
02 37 25 72 58 

AGRONOMIE 
ANTEDIS 
Institut de recherche, expérimentations agro-
nomiques  

4 Rue de Sours CROSSAY - 02 37 90 69 52 

Corentin DEBROISE 
Conseils et audits en qualité sécurité environne-
ment pour les industries et services  

5 bis rue de la Poste 
06 30 34 39 72  

corentin.debroise@sfr.fr 
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Les associations  

Prunay Pétanque Club   
 
 

Président :  Céline BARAILLON - 06 84 85 20 34    

Vice-Président : Antony MILLOCHAU 

Trésorier :  Cyrille VINCENT  

Trésorier Adjoint : Michel DE SOUSA  

Secrétaire : Samuel BEAUGER   

 

Mail : prunaypetanqueclub@yahoo.com  

Facebook : Prunay Petanque Club  

Association des  
Parents d’Élèves (APE) 
 
 

Président : Thomas BERARD 

Présidente adjointe : Alexia CARNET 

Trésorière : Carole GUYOT 

Trésorier adjoint : Maxime ROSIN 

Secrétaire : Laura GIRARD 

Secrétaire adjointe : Mathilde PAYA 

Mail : ape.prunay@gmail.com - 07 83 14 42 62   
Facebook : APE Prunay  

Football Club de  
Prunay-le-Gillon 

 

 

 

Président : Yoan LUCAS - 06 23 97 63 35 

Trésorier : Patrick VABOIS  

Secrétaire : Estelle DAVIGNON  

Responsable d’équipe : Damien ROUDAUT  

 

Mail : yoanlucas@yahoo.fr 

Association Sauvetage  
de l’église  

 
 

 

Président :  Hubert VARENNE - 06 60 04 19 17  

Trésorière : Claudine LETARD 

Secrétaire : Véronique FOIRET 

 

Mail : sauvetage.egliseprunay@yahoo.com 

Gymnastique volontaire  
de Prunay 

 
Présidente : Luce CHAUVEAU  – 07 71 20 50 33 - 
chauveau.luce@yahoo.fr 

Vice-présidente : Carine VANNEAU 
Trésorière : Anita VALLI PICHON  

Secrétaire :  Maryse JOUSSET 

Secrétaire adjointe :  Pascale VARENNE 

 

Animatrice : Stéfanie ROBILLARD  

MCP Les Gardiens de  
l'Hydromel  

 

Président : Patrick BARDE - 06 61 66 00 05 

Vice-Président : Patrick PANNEMANS  

Trésorier : Ronan HENRARD 

Secrétaire : Patrick LAVIGNE 

 

Mail :  mcp.lesgardiens@free.fr  

Facebook : MCP Les Gardiens de l'HyDromel  

Comité des Fêtes de  
Prunay-le-Gillon 

 

 

Président : Emmanuelle LEFKIH - 06 72 51 58 69 

Trésorière : Christelle MIGUET 

Trésorier adjoint : Ezdine LEFKIH 

Secrétaire : Charlie CORBIER 

 

Mail : comite.des.fetes@prunay-le-gillon.fr 

Facebook : Comité Desfetes PrunayleGillon 

Nounous et nos  
Bout’Choux 
 
 
 

Présidente : Amandine POLAT 

Trésorière : Emmanuelle LEFKIH  

Secrétaire : Marjorie BRAULT  

Secrétaire adjointe : Sophie DREAN 

 

Mail : nounouetboutchoux@gmail.com 

Facebook : Nounous BoutChoux  

mailto:sauvetage.egliseprunay@yahoo.com
mailto:chauveau.luce@yahoo.fr
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C’est en septembre derniers que plusieurs pas-

sionnées de couture ont eu l'idée de créer un pro-

jet d’association autour de la couture. « Du vent 

dans les fils » était né !  Après quelques séances 

proposées au Préau et animées par Virginie Le-

guet, couturière amatrice, le succès a été immédia-

tement au rendez-vous avec une vingtaine de par-

ticipantes.  

Une association a donc été créée le 1er janvier 

2025. Les membres du bureau sont 

• Virginie Leguet, présidente 

• Christelle Labbé , secrétaire 

• Gwenaelle Lesieur, trésorière 

Cette association a pour objet de permettre à ses 

adhérents de s’initier à la couture  ou de parfaire 

des connaissances dans ce domaine et de pratiquer 

régulièrement la couture à la machine ou à la main. 

Le tout dans un esprit convivial et d’échanges de 

bonnes pratiques !  

Les cours ouverts aux adultes et adolescents se 

dérouleront principalement le samedi, à la Salle 

Bourgeois ou au Préau, de 10h à 12h .  

Les membres de l’association doivent utiliser leur 

propre matériel : machine à coudre et surjeteuse.  

Renseignements :  

Christelle Labbé : christelle.z.labbe@gmail.com 

Du vent dans les fils 
Passion couture  ! 

Les prochains rendez-vous : 
Samedi 8 et 15 février  
Samedi 22 et 29 mars 

Samedi 5 et 26 avril 
Samedi 17 et 24 mai 
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18 février , le carnaval  organisé par l’APE 

La pluie était au rendez-vous pour le carnaval de 

l’APE mais n’a pas empêché nos courageux super

-héros ou princesses de défiler dans les rues de 

Prunay avant de se réchauffer autour des crêpes 

préparées par le CMJ.  
 

 

 

 

  

 

7 avril 2024 : concert  en l’église de 

Prunay organisé par les Gardiens de 

l’hydromel   

 

 

17 mars et 8 mai commémoratifs 

 

 

LES MANIFESTATIONS 2024 

Ambiance caraïbe pour la soirée antillaise du Co-

mité des Fêtes le 13 avril !  
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Une fête de l’école sous le soleil ! le 29 juin  

Organisée par l’Association des Parents d‘Élèves de Prunay-le-Gillon, cette 

journée a débuté par le spectacle des enfants et s’est poursuivie par un re-

pas et un après-midi de jeux pour les enfants. Les bénéfices de la kermesse 

et de la tombola permettront de subventionner les projets de l’école.  

Un D Day  toujours prisé le 30 juin 2024  

Le MCP les Gardiens de l’Hydromel a organisé son 15D-Day - traditionnel rassemblement de motos, 

place de l’église. Une journée festive d’animations, de danse country et d’un concert.  

Un 13 juillet dans le froid  ! 

Le temps était peu clément ce 13 juillet pour un repas champêtre qui 

n’a pas attiré beaucoup de participants, malgré l’investissement du 

Comité des Fêtes. La retraite aux flambeaux, en revanche, a attiré de 

nombreuses familles. Le feu d’artifice tant attendu n’a as pu être tiré 

malgré les efforts de nos agents techniques, suite à une défection du 

système de tir. Ce n’est que partie remise, il sera encore plus beau en 

juillet prochain !  

Le traditionnel accueil des 

nouveaux arrivants le 1er 

juin avec les nouveaux habi-

tants, les nouveaux en-

fants , le couronnement de 

la Rosière , le verre de 

l’Amitié et la soirée dan-

sante exceptionnellement 

en intérieur (météo 

oblige)  !  



24 Bulletin Municipal n°13 - janvier 2025 

Vie Sociale 

6 octobre :  

Une fête communale … sous la pluie mais avec le sourire de tous 

les participants : exposants, forains, joueurs de pétanque, arti-

sans… 

Un grand MERCI pour l’organisation au Comité des Fêtes, au Foot-

ball Club et au Prunay Pétanque Club. 

31 octobre : Soirée Halloween  

Les monstres étaient au rendez-vous le 31 octobre, à la salle 

polyvalente pour applaudir les gagnants du concours de ci-

trouilles et se réchauffer avant la chasse aux bonbons  

Merci à l' APE pour l'organisation de cette animation terrifiante. 

 

10 novembre : Loto de l’Association pour le sauvetage de l’église  

Carton plein pour le Loto de l’Association qui a fait salle comble. Les bénéfices de cette manifestation 

permettront de financer la restauration de l’église. 

1 décembre : Marché de Noël   

Le Marché de Noël de l’APE a attiré de nombreux visiteurs, dimanche 1er décembre. Les exposants ont 

proposé à la vente des bijoux, décorations de Noël, jeux pour enfants, produits alimentaires locaux…Les 

plus petits ont pu profiter des animations bricolage, de l’exposition de Lego mais aussi de la venue du 

Père Noël.  

20 décembre :  Veillée de Noël 

Soirée gourmande et festive pour la veillée de Noël organisée par l’APE autour de galettes et crêpes pré-

parées par notre épicier et un spectacle pour enfants "Un jour je serai lutin" proposé par la compagnie 

Cémoikidi.  
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Les Rendez-vous des ainés  

Des rendez-vous conviviaux  pour 

se retrouver, échanger et partici-

per à des animations.  

Plusieurs après-midi dédiés à nos 

aînés ont été proposés cette an-

née.   

En janvier, nos anciens  ont par-

tagé un moment musical avec 

le spectacle : "Le temps d'un 

voyage", un voyage en chansons 

de 1968 à 2000, animé par Ro-

muald Marx et sa fille, guitare à la 

main 

Ce rendez-vous s'est conclu par 

le partage de la traditionnelle galette des rois. 

 

 

En avril : un rendez-vous annulé… 

 

Un après-midi quizz (jeu de questions/réponses) 

avait été proposé. 

Le 7 mai, dans le cadre des animations Séniors qui 

ont lieu une fois par mois, ces quizz ont été présen-

tés à quelques anciens qui ont répondu à des ques-

tions sur des thématiques variées sur Prunay, la na-

ture et sur les personnalités d’Eure-et-Loir.  

 

  

 

 

 

 

 

En octobre, c’est autour d’une animation  « jeux de cartes » et/ou « jeux de lettres » que nos aînés se 

sont retrouvés. L’après-midi s’est conclu par un goûter autour d’un buffet de crêpes préparées par nos 

crêpiers de l’épicerie « A l’Essentiel ». 
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Des animations pour les 

tout-petits  

27 Janvier 2024 :  

Dans le cadre d'Arts en scène, 2 

spectacles pour enfants : 

"Traces" de 0 à 5 ans et "Né 

quelques part" à partir de 7 ans 

ont été proposés à la salle poly-

valente.  

Ambiance préhistorique, pour le 

spectacle Traces proposé par 

Arts en Scène : lumière tamisée, 

gestes, éclats de voix ou de 

couleurs, sable et terre... Des 

émotions sensorielles partagées 

par nos jeunes spectateurs, 

émerveillés 

 

En mars 2024, Chloé stagiaire 

petite enfance à la Médiathèque 

a animé une séance en langue 

des signes pour les scolaires. 

 

En mars également, pour les  

bébés, une animation assistantes 

maternelle et Bout'choux   

 

 

Accueil de classe avec les béné-

voles :  

 

La médiathèque Le Préau  
 Un lieu de mixité, d'inclusion, où différents publics se rencontrent.  

Le Préau, un espace qui crée du lien. Des échanges et rencontres toujours plus nombreux, des animations 

pour tous, des activités riches et variées et un public toujours plus nombreux.  

Notre médiathèque compte aujourd’hui 584 adhérents dont 65% ont été actifs en 2024.  

Ce sont plus 10 000 documents qui sont empruntés chaque année ! 
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Pour les ados 
Les ados ont profité des animations Jeux Vidéo 

proposées par la MDEL pendant les vacances sco-

laires. Au programme : Rocket League, Canoé 

Kayak et Golf virtuel !  

Pour tous !  
Atelier Poésie avec M. Piron-Simon alias David 

Kristanveig en mars 2024  

Un moment d’écriture inspirant et inspirée. 

Conférence Arnaud Ferron sur le Bénin en sep-

tembre : un voyage au Bénin : Une terre d'Afrique 

accueillante et chaleureuse, une aventure humaine 

et solidaire,  

Atelier couture : « Du vent dans les fils ». Cet 

atelier a vu le jour en septembre dernier au Préau. 

Devant son succès, une association est en train de 

se créer avec un local dédié pour coudre tous en-

semble ! (voir page 21)  

 

Animations jeux de société intergénérationnelle 

en juillet   

 

Pour les séniors 
 

Les rendez-vous des Ainés un mardi par mois ont 

toujours autant de succès grâce à Martine et ses 

bénévoles 

 

Animation autour des souvenirs sportifs à Pru-

nay en mars 

Animation Quiz en mai   

Animation Histoire locale : héros de la 2nde 

Guerre Mondiale en juin  

Animation autour de la rentrée et de la dictée en 

septembre  

Animation autour des 5 sens, du goût et de l’odo-

rat, à l’occasion de la semaine du goût en octobre  

Animation sur le thème de la généalogie en no-

vembre  

Animation sur le thème des jeux de société et des 

bricolages de Noël en décembre  

Ateliers « Bien chez soi » animés par l’Association 

SOLIHA : en novembre et décembre. 
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La nouvelle cloche rejoint son clocher… 
 

Mercredi 3 avril , Marie-Joseph, la nouvelle cloche a été hissée dans le 

clocher de l'église Saint-Denis.  

Baptisée le 28 janvier par l'Abbé Boucée, elle a été exposée dans l'église 

pendant plusieurs semaines en attendant sa montée au clocher.  Refon-

due avec l’ancienne cloche de l’église (78% de cuivre, 22% d’étain), elle 

pèse aujourd'hui 317 Kg, mesure 80,4 cm et est accordée en La #3. 

Le coût total est des travaux s’élève à 15 360 €. Elle a été financée par 

Chartres Métropole, le Conseil Départemental, la Mairie et l’association 

pour le sauvetage de l’église.             

Patrimoine 
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Désireux de restaurer le petit patrimoine de Prunay, la municipalité a réaménagé l’espace sur lequel repo-

sait la pompe à eau, rue du château d’eau. La voirie a été réalisée avec des pavés en pierre ainsi que les 

bordures.  

Cette pompe à eau est assez rare puisqu’elle était attelée à un 

cheval qui tournait autour d’un axe circulaire pour activer le fonc-

tionnement (matérialisé aujourd’hui par un cercle en pierres au-

tour d’un parterre de fleurs).  

Une sculpture en forme de cheval en fonte a été installée près de 

la pompe pour recréer ce système de pompe.  

Il existait la même pompe à Boinville-au-Chemin comme l’atteste 

la carte postale du début du 20ème siècle page 31. Il ne reste plus 

de traces aujourd’hui que le cercle en pierres sur lequel s’achemi-

nait le cheval.  

Cet aménagement a été subventionné par le Conseil Départe-

mentale et Chartres Métropole à hauteur de 60% dans le cadre 

de la restauration du patrimoine. 

Mise en valeur de la pompe à eau de la rue du Château d’eau  
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L’eau, élément vital ? Une évidence !  

La science parle de truisme. Quand bien même le 

climat nous la rend parfois menaçante, voire dé-

vastatrice, toute survie en dépend.  Végétaux, ani-

maux, humains entretiennent avec elle un lien pri-

mordial. Constitutive de notre masse corporelle, 

elle compose 80 % du corps du fœtus et 65 % en-

viron du corps de l’adulte, d’où l’impératif d’y 

maintenir une hydratation constante. Manquer 

d’eau, c’est perdre la vie. Toutes espèces confon-

dues, nous avons besoin de boire, d’arroser, 

d’irriguer, d’abreuver afin que la vie perdure.  

De là, l’ingéniosité développée au cours des 

siècles pour recueillir, ou extraire l’eau nourri-

cière.  

On suppose, qu’il y a fort longtemps, l’homme de 

la préhistoire jouissait en abondance d’une eau 

encore pure. Rivières, torrents, sources suffisaient 

à son quotidien. Nomade, il trouvait des abris na-

turels pour se réfugier, voire s’y établir. La séden-

tarisation progressive des grands humains, le pas-

sage d’une économie de la cueillette à la chasse à 

une culture céréalière, l’abandon des refuges natu-

rels pour un habitat artificiel ont modifié notre 

rapport à l’eau. De plus en plus indispensable 

pour les travaux des champs et autres, pour l’indi-

vidu, et cependant livrée aux caprices du climat et 

du sol, parfois éloignée des lieux de peuplement, 

son usage engendre la nécessité de creusements. 

On trouve en Mésopotamie des traces de puits 

datant d’environ 6000 avant J-C. On suppose que 

la montée de l’eau nécessite une force musculaire 

humaine et/ou animale.  

La progression démographique, et avec elle, l’ap-

parition ça et là de villages, puis de villes, en-

gendre rapidement des problèmes quant à l’usage 

de l’eau, soit qu’elle vient à manquer, soit qu’elle 

est polluée. La question de l’eau potable est ré-

currente dans l’histoire. Dès l’Antiquité, la prise 

de conscience existe et ce sont les Grecs, puis les 

Romains qui vont ouvrir le champ des re-

cherches… On imagine des pompes à eau qui 

vont s’installer sur tous les continents, d’abord 

sommaires, puis de plus en plus sophistiquées, 

grâce aux avancées technologiques. Ce qui est le 

plus surprenant dans l’histoire des pompes à eau, 

c’est que tous se avatars perdurent. Archaïques 

ou complexes, ils cohabitent dans nos pays, soit 

pour témoi-

gner du pas-

sé, mais hors 

d’usage, soit 

encore en 

usage, en par-

ticulier en 

Europe de 

l’Est et en 

Afrique.  

HISTOIRE 
L’histoire des pompes à eau  

Pompe à chapelet 
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Exemples de pompes à eau :  

Les pompes à chapelets : il semble que ce soit 

celle de Prunay-le-Gillon : utilisée depuis l’Antiqui-

té, en particulier sur les bateaux. Elle est mue soit 

par l’homme, soit par un animal (cheval ou âne).  

La Noria : très répandue en Espagne et dans les 

pays du Maghreb : roue à godets, également mue 

par un animal 

La vis d’Archimède conçue au 2e siècle avant J-C, 

prémices de l’hydraulique. Dispositif mis au point 

par Archimède en Egypte, pour irriguer les 

champs et déplacer des masses liquides.  

Pompe à godets : Inventée en Chine au 1er siècle 

après J-C : la Noria est sa réplique.  

Pompe à piston : inventée par CTESIBIOS, ingé-

nieur né au 3e siècle avant J-C à Alexandrie. Cette 

pompe, encore en usage de nos jours répond à un 

système simple et efficace pour obtenir un débit 

constant sous forte pression.  

Puits à balancier ou puits gigogne ou chadouf. Par-

fois en bois pour les plus rustiques, conçus 

comme des appareils à bascule. On les trouve en-

core en usage en Europe de l’Est et en Afrique. 

Pompe à bras : nombreuses en particulier en Eu-

rope. Domestiques, rurales, urbaines, mises en 

place au 18e et 19e siècles par la Fontainerie. 

Pompe à Roue : ici la roue remplace le balancier. 

Désormais, compte-tenu de l’évolution de tech-

niques, les pompes, de plus en plus complexes, 

fonctionnement à l’électricité ! Reste que le pro-

blème de l’eau, mal répartie sur la planère, en-

gendre une inégalité qui, aggravée par les pollu-

tions, met en danger le vivant… les effroyables 

quantités qui submergent pays et régions n’arran-

gent rien. 

Veiller sur la pureté de l’eau est un enjeu majeur 

pour l’avenir . 
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Le centre d’Incendie et de Secours d’Allonnes compte un effectif actuel de 10 sapeurs-pompiers :  

2 Officiers, 1 Sous-Officier, 7 hommes du rang dont trois féminines. 

Trois nouvelles recrues dont deux féminines, ont rejoint en 2024 le CIS Allonnes par voie de recrutement. 

Dont Sarah DUVAL, 17 ans, habitante de Prunay-le-Gillon ! 

Parmi les nouveaux arrivants, deux d’entre eux débuteront leur formation initiale dès le début de 2025.  

Parmi cet effectif, plusieurs habitants de notre commune ont été notamment distingués lors de la Sainte-

Barbe le 30 novembre dernier : 

• Le Capitaine Carlos RAMOS CARVALHIDO, 64 ans, a reçu la médaille d’honneur de sapeur-pompier 

échelon grand or pour 40 ans de service 

• Le Sergent-chef Frédéric DODIN, 38 ans, a reçu les galons d’Adjudant sanctionnant la réussite de sa 

formation « Chef d’agrès tout engin » ; 

• Le Lieutenant Florent TRESSEL, 39 ans, a reçu la médaille d’honneur de sapeur-pompier échelon argent 

pour 20 ans de service et l’Attestation de formation aux risques électriques. 

• La Sapeure-pompier de 2ème classe Célestine BOURBON-DENIS,18 ans, a reçu le diplôme d’Equipier 

Secours d’Urgence à Personnes ; 

• La Sapeure-pompier de 1ère classe Géraldine MEJANE, a reçu le diplôme de Chef d’équipe et le Sapeur

-pompier de 2ème classe Lylian VISINE, a reçu le diplôme d’Equipier Secours d’Urgence à Personnes. 

A noter que David CARDOSO, 41 ans, notre épicier est également Sapeur-pompier volontaire 1ère classe 

et a fêté ses 10 ans de service en décembre 2023.  

Cette cérémonie de la Sante-Barbe a aussi été l’occasion de mettre à l’honneur les anciens Chefs des Corps 

de Première Intervention (CPI) (dont 2 Prunay-Gilloniens) :  

L’adjudant-chef Didier BARBE, chef du CPI de Prunay-le-

Gillon du 27 janvier 1985 au 1er novembre 1997 qui a reçu 

l’insigne de chef de centre avec étoile or ; 

Le Caporal Christian BOUCHREAU, chef du CPI Prunay-le-

Gillon du 1er novembre 1997 au 11 octobre 2001, qui a reçu 

l’insigne de chef de centre avec étoile bronze. 

Enfin l’Adjudant-chef Léon GOUHIER, chef du CPI de Boisville

-la-Saint-Père du 1er janvier 1977 au 1er avril 1992 qui a reçu 

l’insigne de chef de centre avec étoile or ; 

2ème classe   

Lylian VISINE 

2ème classe Célestine  

BOURBON-DENIS 

1ère classe  

Géraldine MEJANE 

Capitaine Carlos  

RAMOS CARVALHIDO 

Adjudant Frédéric 

DODIN 
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02. 37. 91. 88. 88 

L’activité du Centre d’Intervention d’Allonnes pour l’année écoulée : 

Entre le 1er novembre 2023 et le 31 octobre 2024, le centre d’intervention d’Allonnes a assuré 40 in-

terventions pour l’ensemble des 4 communes se décomposant de la façon suivante : 

· 4 interventions pour accident sur la voie publique ; 

· 26 interventions pour secours aux personnes ; 

· 4 interventions pour feu ; 

· 6 interventions pour opérations diverses ; 

Par rapport à la même période 2022 / 2023, l’activité du CIS Allonnes est stable. 
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Empiètement des végétaux  
sur le domaine public  

En bordure des voies 

publiques, l'élagage des 

arbres et des haies in-

combe au propriétaire 

(ou son représentant ou 

son locataire), qui doit 

veiller à ce que rien ne 

dépasse de sa clôture sur 

rue.  

Les services municipaux, 

quant à eux, sont chargés 

de l'élagage des arbres 

plantés sur la voie pu-

blique.  

Chaque riverain a l’obligation d’élaguer ses arbres et tailler ses arbustes et haies, dès lors qu’ils sont en bor-

dure des voies publiques et privées.  

• Pour ne pas gêner le passage des piétons. 

• Pour éviter tout danger (en cachant par exemple les feux et panneaux de signalisation, en diminuant la 

visibilité dans une intersection, ou même si des racines sortent du trottoir risquant de faire chuter un 

passant). 

La responsabilité du propriétaire riverain peut être engagée si un accident survenait. 

Autre élément important : les branches ne doivent pas toucher les conducteurs aériens d’électricité, de télé-

phonie, et l’éclairage public. 

En 2025, notre campagne de réhabilitation des trottoirs pour donner la priorité aux piétons sera menée en 

priorité vis-à-vis des habitants ne respectant pas la réglementation en vigueur. Des courriers seront en-

voyés aux riverains lors du 1er trimestre 2025 leur demandant de se mettre aux normes. 
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Paroles d’élus 

Recensement 
Le recensement, un acte civique, obligatoire et gratuit. 

2024 : Promesses et engagements, 2025 : l’année des concrétisations ? 

 Prunay-Gilloniennes, Prunay-Gilloniens, nous vous adressons nos vœux les plus chaleureux pour cette 

nouvelle année. Qu’elle soit placée sous le signe de la solidarité, de la santé et des réussites partagées 

pour vous et vos proches. 

 En 2024, nous avons soutenu plusieurs initiatives : la promotion du sport et du handisport, la poursuite 

de l’aménagement du parc Eugène Cellot, ou encore la première phase de rénovation énergétique de la 

cantine. Cependant, de nombreux projets essentiels restent en suspens ou progressent trop lentement. 

 2025 s’ouvre à nous dans un contexte marqué par une instabilité sans précédent. Notre commune, 

comme toutes les autres, devra assumer une gestion rigoureuse et contrainte, où chaque investissement 

devra être pensé pour générer des économies de fonctionnement. 

 Le dernier recensement intermédiaire, avec ses résultats positifs, confirme les atouts de notre commune 

et sa capacité à envisager un avenir solide. Il appartient désormais à ses élus de travailler pour l’intérêt 

général, en dépassant une approche purement ESTHÉTIQUE au profit de projets structurants et durables. 

 Notre Plan Local d’Urbanisme (PLU), avec les schémas Directeurs (eaux, mobilités, développement éco-

nomique…), constitue un levier clé. En nous appuyant sur cet outil, nous pouvons aligner nos actions lo-

cales avec des priorités stratégiques telles que la rénovation énergétique, le développement de la mobilité, 

l’accompagnement du vieillissement et le soutien aux commerces de proximité. 

 L’année à venir doit marquer un tournant, avec des réalisations concrètes au bénéfice de l’ensemble de 

notre commune, hameaux compris. Nous resterons vigilants et engagés pour que chaque décision prise 

reflète l’intérêt de la collectivité et prépare un avenir durable. Les défis sont nombreux, mais ils offrent 

aussi l’opportunité de valoriser notre territoire et de bâtir une commune dynamique et résiliente. 

Les élus minoritaires du Conseil Municipal, Delphine GAUTHIER, Didier RIVIERE, Laura BEZANNIER 

Les opérations de recensement tous les 5 ans sont es-

sentielles pour l’avenir de notre commune. C'est grâce 

aux données collectées lors du recensement de la po-

pulation que les petits et les grands projets peuvent être pensés et réalisés. Les résultats du recensement 

constituent une aide essentielle pour la prise de décision en matière de politique publique. De ces chiffres 

découle la participation de l'État au budget des communes. Le calcul de la Dotation Globale de Fonction-

nement repose en grande partie sur la population totale des communes.  

Les informations transmises sont confidentielles et anonymisées pendant leur traitement. 

La campagne de recensement se déroule du 16 janvier au 15 février 2025. 

A partir du 15 janvier, nos agents recenseurs (Roxane Gillet et Ludovic Breton) déposeront dans votre 

boite aux lettres une notice expliquant le fonctionnement du recensement. 

Nous comptons sur votre participation. Merci !!! 

Tribune libre de la liste d’opposition 



 C’est l’occasion de faire le point sur les projets en cours et d’échanger en direct 

avec les membres de l’équipe municipale.  

FRAINVILLE 

GÉRAINVILLE 

CROSSAY 

LES VAUX 

BOINVILLE AU CHEMIN 

PRUNAY 

 Les lieux de rencontre et horaires vont seront communiqués prochainement  


